

VALGELON-LA ROCHETTE

# Une formation pour monter un projet de solidarité internationale

Brigitte MAURAZ



*Reconnue en France par le ministère des Affaires étrangères comme au Mali, la méthode Arcade est fondée sur un projet global qui se décline à travers huit volets d'actions de développement, dont l'hydraulique. Photo Arcade.*

**Avec l'aide d'Arcade, Pays de Savoie solidaires a mis sur pied une formation visant à aider ceux qui souhaitent réaliser un projet de solidarité internationale. Les différentes étapes, entre réflexion et mises en situation, s'étaleront sur tout le mois de janvier.**

Avec Arcade comme intervenant sur l'un des thèmes, Pays de Savoie solidaires organise une formation intitulée "Monter un projet de solidarité internationale".

Cette formation est destinée à tous ceux qui s'investissent dans la solidarité internationale qu'ils soient bénévoles, élus ou salariés d'associations. Elle a pour objectif de donner des outils et des méthodes pour se poser les bonnes questions et pour s'assurer de la pertinence des actions internationales.

La session se déroulera sous la forme d'une série de trois visioconférences interactives et dynamiques, organisées les mardis 11, 18 et 25 janvier de 18 h 30 à 20 h 30, ainsi

que d'une journée en présentiel dédiée à des mises en situation avec des professionnels de la coopération internationale, le 29 janvier.

Après une introduction à la solidarité internationale, le 11 janvier en ligne, la formation abordera le partenariat interculturel le 18 janvier, pour se terminer le 25 janvier, toujours en ligne, par le cycle de projet.

Le 29 janvier, en présentiel à Montmélián, deux thèmes seront traités : le diagnostic avec Arcade et la phase opérationnelle avec Hydraulique sans frontières. Arcade est une ONG (Organisation non gouvernementale) au service d'une coopération décentralisée entre des communes savoyardes et iséroises, et le Mali.

Pour accéder à la salle de formation, un pass sanitaire sera demandé. Si l'évolution des contraintes sanitaires ne permet pas de tenir la journée du 29 janvier en présentiel, les animations prévues seront reprogrammées en ligne les mardis 1<sup>er</sup> et 8 février de 18 h 30 à 20 h 30. La participation à la formation ne nécessite pas de connaissances avancées en informatique. Si besoin, Pays de Savoie Solidaires accompagne les stagiaires dans la maîtrise des outils informatiques utilisés.

Tarifs : 40 euros pour les cinq séances et 20 euros pour les moins de 25 ans et les personnes en recherche d'emploi. Inscriptions avant le 31 décembre. Pour toute information complémentaire, contacter

► Romain Ferrut par mail à [romain.ferrut@paysdesavoiesolidaires.org](mailto:romain.ferrut@paysdesavoiesolidaires.org) ; ► l'organisation Arcade au 04 79 65 38 20, ou au 07 82 82 14 19, ou par mail à [arcade-vivre@orange.fr](mailto:arcade-vivre@orange.fr)